

Gemeinsam singen – Männerchor Beuren stellt sich neu auf

Die Herausforderungen für einen Männerchor sind vielfältig – das wissen auch die Sänger des Männergesangsvereins Beuren. In der jüngsten Mitgliederversammlung im Dezember haben sie sich deshalb bewusst vorgenommen, neue Sänger sowohl in jungen Jahren als auch in ihren besten Jahren für Projekte und das gemeinsame Singen zu begeistern. Im Mittelpunkt steht dabei, als Chor einfach zu singen und Freude zu haben.

Um diesen Anspruch zu erfüllen, haben die derzeit 23 aktiven Sänger die anstehenden Aufgaben auf viele Schultern verteilt. So kümmert sich das Team „Kameradschaft“ unter der Leitung von Peter Bodenmiller um den Jahresausflug und schafft Gelegenheiten für das gesellige Miteinander. Das Team „Handwerk“ mit Stefan Wechsel sorgt für die technische Ausstattung bei Auftritten und Veranstaltungen. Mit Gottfried Schmid gibt es nun einen engagierten Chronisten, der das Vereinsarchiv pflegt und die Aktivitäten für die Vereinsgeschichte festhält. Für Speisen und Präsente zeichnet Alfred Rudhart verantwortlich, während Karl Butscher die Fahnenabordnung organisiert. Die Internetseite des Chores wird von Sebastian Würzer aktuell gehalten (www.maennerchorbeuren.de) – um nur einige der vielfältigen Aufgabenbereiche zu nennen.

Auch in der Vorstandschaft gab es Veränderungen. Als Beisitzer übernimmt Klemens Prinz künftig den Kontakt zu Vereinen und Chören, Walfried Gögler jun. ist wieder für die Kassenführung verantwortlich und Franz Prinz übernimmt das Amt des Schriftführers. In bewährten Händen bleiben die Noten bei Reinhold Schädler als Notenwart.

Bei guter Stimmung Talente fördern, Stimmen trainieren und Auftritte vorbereiten sind die Herausforderungen der Chorleiterinnen Renate König und Lena Enderle. Neben seiner Stimme im ersten Tenor bringt sich Werner Sommerer zukünftig als musikalischer Leiterin, als Bindeglied zwischen Chor und Chorleiterinnen, in den Chor ein. Nach mehr als zwölf sehr erfolgreichen Jahren zieht er sich aus dem Amt des ersten Vorstands zurück. Mit seiner Vorstandschaft sind zahlreiche Höhepunkte verbunden, darunter erfolgreiche Weinfeste, das 100-jährige Jubiläum sowie ein lebendiges Vereinsleben und engagierte Chorarbeit. Dafür bedanken sich der wiedergewählte zweite Vorstand Georg Hartmann und der neu gewählte erste Vorstand Andreas Maier im Namen des gesamten Chores sehr herzlich.

Ein besonderer Höhepunkt im Aktivitätenplan 2026 ist das **Chortreffen am Samstag, 28. März 2026**, mit den Chören Intermezzo Altusried, Männerchor Frauenzell, dem Gemischten Chor Engerazhofen sowie dem Chor Cantodunum Kempten. Außerdem bewirbt der Männerchor Beuren beim **Narrensprung am 18. Januar 2026** ab 13 Uhr mit heimischen Köstlichkeiten und Kaffee in der Halle.

Weitere Informationen zum Chor, zu Projekten und Einstiegsmöglichkeiten gibt es unter www.maennerchorbeuren.de.



Neue Vorstandschaft des MGV Beuren, von Links: Franz Prinz (Schriftführer), Georg Hartmann (2. Vorstand), Klemens Prinz (Beisitzer Kontakt Chöre & Vereine), Walfried Gögler jun an der Luftgitarre (Kasse), Andreas Maier (1. Vorstand), Peter Bodenmiller (Beisitzer, Team Kameradschaft), Reinhold Schädler (Notenwart), Renate König (Chorleiterin)



Dank an Werner Sommerer (rechts) für mehr als 12 Jahre erfolgreiche Arbeit als Vorstand des MGV Beuren, von Andreas Maier dem frisch gewählten Vorstand (links)